

議会ポスト 意見等への回答

作成日：令和4年8月1日

作成者：上越市議会議長

寄せられた意見等

本町通り商店街などの駐停車について

本町商店街や駅前通り、辻道は道路交通法がないかの様に、駐車、停車車両が好き勝手なところに止められています。路線バスがジグザグに縫って走ってる有様です。また、警察も時々マイクで呼びかけはするもの素通りです。駐停車禁止の信金、イレブンプラザや井出塾等バス停に停まっても違反切符を切る事はありません。大きな事故が起きる前に意見する次第です。

他の商店街の様に奇数月は東側、奇数月は西側 30分駐車可能等駐車帯を整備するなり、本町の駐車場を商店街で一円以上買い物すれば1時間無料などして、本町通り、各辻道、駅前通りはバス、タクシー以外駐停車禁止にするなど抜本的な対策が必要だと思えます。

加茂市の商店街の様に慢性的に駐車されるのは課題ですが、各議員管外視察の際は他の商店街の状況を確認され、議会で収斂され、商店街や警察、行政と改善いただきたいと思えます。

回 答

この度はご意見を頂き、ありがとうございます。

本町商店街の駐停車への対応について、市の担当課に確認したところ、商店街周辺には、約400台分の駐車場があり、土日は30分無料の取組を行っているとのこと。

なお、ご提案いただきました片側交互駐車を実施した場合には、自転車で走行する市民が駐車車両を回避するため、車道中央付近を走行することが想定され、走行車両と接触するおそれがあることから、片側交互駐車の実施は困難であると考えているとのこと。

市議会といたしましても、議員全員が本町商店街周辺の駐停車についてのご意見を共有した上で自由闊達な議論を行うとともに、引き続き、意見交換会等を積極的に行い、市民意見の把握に努めるなど、議会の責務を果たしてまいります。